

# ZERTIFIKAT

Nr. 9981

für / for

**UNIPEKTIN INGREDIENTS AG**

**Bahnhofstrasse 9**

**8264 Eschenz**

**Schweiz**

Aufgrund der durchgeführten Inspektion und den vorliegenden Vertragsgrundlagen bescheinigt die IMOsSwiss AG dem obengenannten Betrieb, Produkte aus biologischem Anbau gemäss Schweizer Bio-Verordnung<sup>1</sup> verarbeiten und/oder in Verkehr bringen zu können.

Based on its inspection and on a signed contract, the IMOsSwiss AG herewith certifies that the above mentioned operator is entitled to process and/or market organic products in compliance with the Swiss Organic Farming Ordinance<sup>1</sup>.

Gültigkeit  
validity validité validità **2015 / 2016** (bis / until 31.12.2016)

Inspektionsdatum  
inspection date **13.08.2015**

Qualität  
quality qualité qualità **biologisch / organic / biologique / biologico**

Tätigkeit activity activité attività	Aufbereitung Processing	Einfuhr Import	Ausfuhr Export
---	----------------------------	-------------------	-------------------

Produkt product produit prodotto	VIDOGUM BIO L, Johannisbrotkernmehl		
	VIDOGUM BIO G, Guarkernmehl		

Weinfelden, 19.08.2015

IMOsSwiss AG  
CH-BIO-004



<sup>1</sup> Dieses Zertifikat entspricht der Bescheinigung nach Schweizer Bio-Verordnung SR 910.18 Art. 30a<sup>1er</sup>. Die Schweizer Bio-Verordnung SR 910.18 ist gleichwertig zu den EU-Bio-Verordnungen (EG) Nr. 834/2007 und (EG) Nr. 889/2008.

Diese Bestätigung gilt nicht als Kontrollbescheinigung (Warenbegleitschein).  
This acknowledgement may not be used as a certificate of inspection (transaction certificate).  
Cette licence ne remplace pas le certificat de contrôle (certificat de transaction).  
Questo certificato non vale come certificato di controllo (foglio di via).



SCESp 004

IMO | 4.3.23 CH v03

## Translation of Foodnote <sup>1</sup> of the Certificate Nr. 9981

This certificate corresponds to the attestation under Swiss Organic Regulation SR 910.18 § 30<sup>ater1</sup>. The Swiss Organic Regulation SR 910.18 is equivalent to the EU organic regulations (EG) Nr. 834/2007 and (EG) Nr. 889/2008.